

学校通信

発行：令和2年2月6日
発行所：呉市立和庄小学校
〒737-0044 呉市八幡町10番7号
TEL 0823-23-6688 FAX 0823-26-6063
文責：芳川 真理

<学校教育目標> 夢を持ち自ら学ぶ～前進そして感謝～

4月の入学を楽しみにしています！

1月27日に入学説明会がありました。最初に5年生が学校を案内しました。来年度入学予定の児童と手をつなぎ案内する姿は、とても頼もしかったです。

5年生は事前に『学校のどんな場所を案内したら来年の1年生が和庄小に来ることを楽しみにしてくれるだろうか』『危険なことをきちんと教えていたら来年の1年生が安全に学校生活をおくれるからそこも伝えよう』と話し合いました。5年生は、話を生かした案内ができ、とても満足した様子でした。

次に1年生がゲームや読み聞かせを行いました。お兄さん、お姉さんとして来年の1年生に接する姿は、とても立派でした。

喜んで聞いてくれてうれしいな！練習したかいがあったよ。

来年の1年生さんとペアのハンカチ落としは楽しいな。

ボーリングのルールもうまく説明できたから、みんな楽しくできているね



児童の感想から

- ・ わたしは、年長さんと遊びました。知っている子もいたけれど、わたしと手をつないだ子は知っている子じゃなかったのどきどきしました。だけど、練習どおりにしたら、笑ってくれました。ボーリングのときは、じょうずな子も苦手な子もいました。だけど、年長さんが「楽しいな。またやりたい。」と言ってくれて、わたしはほっとしました。楽しいゲームをつくってよかったです。 (1年児童)
- ・ ぼくは、新しい1年生といっしょに遊びました。ボーリングを喜んでくれました。ぼくが選んだ本を読んだら、いっぱい喜んでくれました。ぼくは、おもしろそうな本を選んだから、いっぱい笑ってくれたと思います。本を読む練習をいっぱいして、新しい1年生さんが喜んでくれるようにがんばってよかったです。 (1年児童)
- ・ わたしは、やさしく、わかりやすく案内しようと思いました。いっしょうけんめい聞いてくれてうれしかったです。案内した子とわたしは同じ保育園ということもあって、いろいろ話ことができました。気をつけたのは、二人で案内していたので、交互に話すことと目を見て話すことです。6年生になっていっしょに遊びたいです。 (5年児童)



日本の伝統的な和楽器に親しみました！

1月30日に呉三曲会の方々を講師に迎え、邦楽鑑賞会がありました。箏（琴）尺八、三線の演奏を聴いた後、和楽器演奏に挑戦しました。

きれいな音！

なるほど。尺八はそうやって演奏するのか。

音を出すのがこんなに難しいとは！



ブラインド避難訓練を行いました！

1月17日にブラインド避難訓練を行いました。ブラインド避難訓練とは、児童に事前に避難訓練があることを伝えずに避難訓練を行うことです。この1年間指導してきたことが児童にどのように身についたかを検証し、課題を明らかにしてこれからの指導に生かしていくために行いました。

当日、避難ベルが鳴ったら写真のように座って静かに放送を聞くことができました。放送を聞いた後、児童は静かに移動し整列することができました。低学年にベルが鳴っても遊びを続けていた児童がいた、防火シャッターや防火扉の存在を知っている児童が少なかったなどの課題はありましたが、1年間の防災への取組の成果が出た内容だったと思います。



2019年度ジュニア・ SHIPPING・ジャーナリスト賞

日本造船工業会会長賞(団体賞) 4年生全員が応募し、多くの優秀な作品が評価されました。

佳作 4年 田中愛可 山口はる奈

令和元年度「子ども司書」に認定されました！

5年 石野心優 西村咲耶 新名彩乃